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EXMO. SR. 
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    O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que informe por qual motivo está havendo falta de transporte em alguns dias para 
os universitários, principalmente o transporte para Camaquã.  
 

Justificativa: Oral. 

 
 

Sala de sessões, 03 de julho de 2017. 
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